



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Asociación Civil denominada "Asociación Pilotos de Safari de Viedma", cuyas autoridades son las siguientes: Presidente: Carcasson Marcelo; Vicepresidente: Linares Julio; Secretario: Intrieri Adrián; Tesorero: Linares Gustavo; Vocales Titulares: Uinca Nelson; Steding Pablo; Vocal Suplente: Aldao Humble; Revisor de Cuenta Titular: Luengo Daniel y Revisor de Cuenta Suplente: López Martín, ya pusieron en marcha los preparativos para la 6ta y última fecha.

Luego de su paso por 5 localidades; Sierra Grande, General Conesa, San Antonio Oeste, Luis Beltrán, Guardia Mitre y 10 días de pura competencia, llega la gran final del Campeonato Regional Safari 2022, la misma se disputará en la localidad de Valcheta los días 5 y 6 de noviembre del año 2022.

Cabe destacar que Valcheta fue declarada bajo la Ley Provincial T n° 4219, como Capital Provincial del Safari.

Este tan convocado evento anual comenzó los días 2 y 3 de abril de 2022 en Sierra Grande, siendo la primera fecha de la competencia.

La travesía cuenta con un total de 136 inscriptos entre las categorías de motos (56) donde participan varias cilindradas hasta 350 cc, jeep (76) ya sean 4x4, simples o potenciados y 200 pilotos aproximadamente.

Entre los safaristas se reúnen pilotos, mecánicos y sponsor, pero también el safari es conocido por ser convocante de familias enteras disfrutando como espectadores o acompañantes de quienes participan, ocupando así el total del alojamiento donde disputan sus fechas.

Esta tan apasionada competencia es la mas importante y popular de la provincia de Río Negro llevándose adelante por zonas rurales las cuales son autorizadas con anterioridad siendo una aventura emocionante de cañadones, agua y altas lomas que dificultan su llegada y le da gran emoción a la competencia.

Desde el inicio, antes de la largada comienza la transmisión radial, televisiva y virtual, vía redes sociales a cargo de "Escape libre" que mantiene a los fanáticos viviendo minuto a minuto lo que transcurre en la previa, durante la carrera y la tan esperada llegada de los pilotos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Lo que destaca de las familia safarista es el dejar el espíritu competitivo en momentos difíciles y ayudar a otros a superar las adversidades que surgen en el camino y al paso por cada salida, donde los esperan ansiosos sus familiares alentando el seguimiento del camino.

La fecha está compuesta por 2 días donde se podrá ir a pasar la tarde disfrutando al aire libre y la naturaleza entre el rugido de los motores, también habrá stand de alimentos y por supuesto la gran final del campeonato para el que se preparan todo el año dedicándole tanto esfuerzo a sus respectivos vehículos.

Por ello;

Autoría: Nayhibe Gattoni y Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, cultural, turístico y social la final del Safari Regional 2022 a realizarse los días 5 y 6 de noviembre del año 2022, en la localidad de Valcheta bajo la Organización de la Asociación de Pilotos de Safari (APISA).

Artículo 2°.- De forma.